

# Zukunftsmusik

## FILA-Präsident Lalovic besuchte Salzburg – Das oberste Gebot: Eine Renaissance des Ringsports

**V**erkrustete Strukturen hätten fast zum Ringer-Untergang geführt. Bei der Olympia-Rettung spielte neben „Lobbyist“ Franz Beckenbauer FILA-Präsident Nenad Lalovic eine gewichtige Rolle. Credo des Serben: Der älteste Sport der Welt muss mit der Zeit gehen.

Ende letzter Woche war Lalovic in Salzburg, wurde im Casino Kleßheim von den Verbänden Österreichs und Deutschlands geehrt. Dem



Lalovic & Wals-Boss Marchl

fachkundigen Publikum um Wals-Obmann Anton Marchl entwickelte er seine Ideen, mit denen er den Sport über Rio 2016 hinaus noch konkurrenzfähiger machen will. Eine davon: Die UNESCO soll Ringen zum Weltkulturerbe erklären! Das ist

Zukunftsmusik – real indes ist eine

Premiere in der 1. Bundesliga: Da geht AC Wals heuer erstmals fix mit zwei Teams ins Rennen!

H. Hondl